
 

Proposta di Consiglio Comunale

N° 25 del 28/03/2025  

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GIANLUCA 
CASTIGLIONI DEL GRUPPO CONSILIARE "BUSTO AL CENTRO" AL 
SIG. SINDACO E ALLA GIUNTA COMUNALE AFFINCHÉ PROCEDANO 
A SENSIBILIZZARE LA REGIONE LOMBARDIA SUI DISAGI CHE 
QUOTIDIANAMENTE I DISABILI DEVONO AFFRONTARE PER 
ACCEDERE ALLE INFRASTRUTTURE FERROVIARIE.

Il Presidente del Consiglio Comunale Laura Rogora dà la parola al Consigliere ___, il quale dà

lettura della mozione presentata dal Gruppo Consiliare “Busto al Centro” con prot. n. 0038016 del

27 marzo 2025.

Premesso che

-negli ultimi periodi ci sono pervenute segnalazioni da cittadini e ribadito anche dalla stampa, che 

permangono molti disagi sulle linee ferroviarie della città riguardanti gli ostacoli che insistono sulle 

infrastrutture e sui convogli che rendono difficoltosa, e a volte impossibile, una agevole fruizione 

dei trasporti per i portatori di disabilità motoria.

- le due stazioni cittadine, oltre che gli ascensori spesso non funzionanti, offrono marciapiedi non 

sempre correttamente mantenuti

- che per avere la possibilità di utilizzare un convoglio con possibilità di accesso(rampe a altro) da 

parte di persone con deficit motori necessitanti di mezzi speciali (sedie a rotelle manuali o motore) 

bisogna informare il vettore 72 ore prima della partenza, cosi che si possa predisporre il convoglio 

ed il personale per tali evenienze, con grave detrimento alla libertà di movimento delle persone in 

oggetto

- che l'elevarsi dell'età media comporta che necessità del genere siano sempre meno delle rarità

Considerato che

la città di Busto Arsizio è il comune più popoloso sulle due linee ferroviarie da e per Milano alle cui

stazioni fanno riferimento molti residenti di una vasta circostante, ma che ovviamente le suddette 

criticità valgono per tutte le altre stazioni situate sulla tratta



invitiamo il Sig. Sindaco e la Giunta

a prendere contatto con la Regione Lombardia e con l’Assessorato Regionale alla partita, affinché si

facciano promotori con i gestori delle linee ferroviarie transitanti dalle nostre stazioni cittadine per:

• sensibilizzare sulla tematica della disabilità e sul disagio che ogni giorno devono affrontare 

le persone che cercano una maggiore indipendenza, che purtroppo spesso viene meno a 

causa di infrastrutture e mezzi non adeguati

• richiedere che ogni convoglio o ogni stazione siano predisposti per tali circostanze, 

dotandosi di scivoli mobili da utilizzare per il passaggio da banchina a convoglio delle 

carrozzine o degli scooter elettrici, mezzi indispensabili per alcune disabilità

• suggerire di dare la massima attenzione, nei futuri lavori di adeguamento delle linee, alla 

coerenza dell'altezza dei convogli e delle banchine, alle rampe di accesso alle stazioni e alla 

effettiva funzionalità degli ascensori, a quant'altro può configurarsi come barriera per il 

corretto transito di persone con disabilità motoria.


	Proposta di Consiglio Comunale

